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渡辺よしてるプロフィール
◇稚竹幼稚園  ◇志村第五小学校  ◇紅梅小学校  ◇赤塚第三中学校
◇都立北野高等学校  ◇専修大学法学部法律学科 中退
◇菅直人事務所 学生インターン  ◇衆議院議員 秘書  ◇料理人(板前)  ◇専業主夫
◇����年(平成��年) 板橋区議会議員選挙で初当選
◆妻と娘の３人暮らし  ◆����年(昭和��年)��月��日 生
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福祉費令和３年度当初予算　

国は、「地方創生の推進」「税源偏在是正」の名のもと、法人住民税法人税割の一部国税化、地方消費税の清
算基準の見直し、ふるさと納税などの不合理な地方税の偏在是正措置を行い、特別区(東京23区)の貴重な財源
を一方的に奪っています。
これらを合わせた特別区全体の影響額は約1700億円となり、このうち板橋区の影響額は84億円と見込まれ、
新型コロナウイルス感染症の影響に伴う収入源に加え、非常に厳しい財政運営となっています。
地方交付税の不交付団体である特別区は、大幅な減収局面が継続していくとされています。今こそ、国の責任で
各地域を支える地方税財源の充実強化を図り、日本全体の持続可能な発展を目指すべきとしています。
区は、今後も特別区長会などを通じ、全国各地域が共存・共栄していけるよう、強く働きかけていくとしています。

税源偏在是正
に対する
区の見解

子どもたち・障がいがある方・
所得が低い方などのために

4921円

教育費

学校・幼稚園などの
教育関係に

1755円

土木費

道路・公園、緑化の
推進、都市の整備などに

544円

総務費

まちの行事、防災､ 集会施設・
区役所の管理などに

1293円

衛生費

予防接種・健康診査、健康
福祉センターの運営などに

457円

議会費

区議会の運営に
69円

公債費

特別区債(借入金)
の返済に

210円

資源
環境費

ごみの収集・運搬、リサイクルの
推進などに

581円

諸支出金
予備費

基金の積立、災害などの
緊急時の予備などに

45円
産業
経済費

中小企業・農業の振興などに
125円

あなたがお支払いになる
１万円はこのように使われます

区の情報発信はどうするか

Q

民主クラブ（立憲民主党・国民民主党）

渡辺よしてる
板橋区議会議員   

紅梅小・赤塚第三中出身
！

地元生まれ、地元育ち！！

区政レポートNo.026

区の情報発信 SNS・TikTok
区政に関する一般質問区政に関する一般質問

区長： 区では、「広報いたばし」や区公式ホームペー
ジ、SNSなど、様々な媒体を活用し、情報発信や魅力A

発信に取り組んでいるところでございます。その活用に関しまし
ては、運用のルール等を定めるほかに、効果的な活用を図るため
の研修や支援を広聴広報課及びブランド戦略担当課が担ってお
ります。今後も引き続き各種媒体の特徴を生かした効果的な発
信の充実に向けまして、全庁的に取り組んでいく考えであります。

Q 区長： 区では、ホームページをはじめ、各種アプリや
ツイッター、フェイスブックやインスタグラム等、多種A

多様な媒体を活用し、利便性を考慮した効果的な情報発信に
努めているところでございます。ご提案のTikTokにつきまして
は、短編動画アプリとして若年層を中心に利用され、他自治体
におきましても活用が図られていると認識をしております。若
年層への訴求力が期待できるものであるため、区におきまして
活用している他の情報媒体との効果等の比較や他自治体にお
ける活用事例などを参考にしながら研究を進めていきたいと
考えています。

Q
広報紙の配布状況やSNSやホームページ
のネットでのＰＶ数などをしっかり分析
し、今後の情報発信に努めていくべきと
考えますが、区の見解をお示しください。

区長： 分析に基づく改善に向けた取組事例として、
ホームページにおきましては、閲覧情報や区民の声A

収集システムに寄せられました情報の統計を作成し、全庁的な
共有を図っているところでございます。また、「広報いたばし」に
おきましては、新聞購読者数が減少している状況に鑑み、より多
くの方々にご覧いただけるように、広報紙配信アプリなどの活
用に取り組んでいるところであります。今後も引き続き各種媒
体による発信効果を分析し、改善を重ねることによりまして、訴
求力の高い情報発信や区民ニーズの把握による効果的な施策
の展開に取り組んでいきたいと考えています。

全体的な活用について

TikTokの導入について

分析での情報発信の改善について

TikTokなどは性質的に現在YouTubeで
配信されているりんりんちゃんのやって
みたシリーズや児童館CAPSチャンネル、
教育科学館チャンネルや板めしレシピな
ど相性がよいと考えます。広島県の配信
の例のように、若年層へのアプローチに
つながると考えますが、TikTokの導入に
ついて、区の見解をお聞かせください。

本区の情報発信について伺います。現在、本区の各部署などで
活用されているSNSは、更新内容の発信の仕方や頻度などが
各部署によって違います。各部署の特色を生かすことは非常
に重要ですが、活用術など、SNS運用や情報発信に対して、全

体的な指揮を取る部署の新設や指揮を取る部署を決めて今後
の情報発信を行うべきと考えますが、本区の見解をお聞かせく
ださい。


